
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

                                         

                                         

めざす生徒像  

や  やり抜く力をきたえ生きる生徒   

ま  学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒  

し 集団の規律を守り高め合える生徒  

ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒  
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教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

  ６月１０日から１８日にかけて開催された加賀地区中学

校体育大会では、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮

し、頑張っている姿は立派でした。この後、県大会に出場

する皆さんは、より高みを目指して努力を続けてください。  

また、６月２４日、２５日に開催された県中学校陸上競

技大会では、出場した選手一人一人が自分の目標に向

かって力一杯頑張りました。その結果、女子総合の部で

準優勝という素晴らしい結果を収めました。本当におめで

とう！そして、５名が北信越大会に出場します。目標とす

る記録に向かって頑張ってほしいです。 

 

 

ブロック大会では、ファールが吹かれなくてイライラしていたり、ボールがいつもと違かったりして本調子

を出せなくて、ものすごい悔しい思いをしました。（どんな時でも、冷静に対応する事がこのブロック大会

で一番大切だと思った。）でも、最後までチーム一丸となって戦う事ができこのチームで良かったなと思

いました。自分は、高校になってもバスケをしようと思っているので、このブロック大会でわかった課題を

自主練習などで改善していきたいと思いました。今までの部活動では、バスケの技術面だけでなく基礎

練習をずーっとやり続ける忍耐力やチームのまとめ方、悔しい思いをバネにする方法など人間性に関わ

ることやこれからに活かせることをたくさん学べました。     

金曜日の最後の部活も 3 年間で最後の部活だとあまり実感がなかったけれど、2 回戦で負けて、試

合が終わって最後に試合を応援してくれた人（親）に感謝の言葉を言うとき、「引退した」と感じて、寂し

くなりました。今まで、練習がきつかったり、それでへとへとになりながら家まで帰るということがあったけれ

ど、楽しかった日もたくさんあって、すごく悲しくなりました。部活をしているときに、努力すること、相手の

いいところを見つけ真似してみようとするところ、苦手なことなど、何事にも全力で取り組むことなど、部活

で学んだことを受験勉強にも活かせるようにがんばります。    

〈県大会出場〉  

ハンドボール部、卓球部 (個人 :中島 )  

男子ソフトテニス部 (団体･個人 :高田･山    

本ペア、坪野･岡山ペア ) 

水泳 :分校、新体操 :川上  

〈北信越大会出場 (陸上 )〉  

川畑､坂東  

井筒､田中、谷口  

  加賀地区中学校体育大会が終わり、３年生がこれまでの部活動

での取組を振り返り、感じたことを書きました。一部紹介します。 

***部活動から学んだこと*** 



                                        

  

  

  

  

  

お知らせ 

７月２９日、３０日に行われる山代大田楽の湯入れ

行列に１年生が参加します。１学期の総合的な学習の

時間に取り組んできた大田楽の演舞を披露します。  

***体育祭に向けて始動開始*** 

６月３０日、体育祭に向けて、生徒会からのスロ 

ーガン発表、団色抽選会、結団式が行われました。 

結団式では、団役員が中心となり、団の士気を高めていまし

た。これから、体育祭に向けての準備が始まります。 

 

 保護者の皆様へ 

７月２０日 (木 )、２１日 (金 )には、個人懇

談があります。お忙しい中ですが、時間を

確認していただき、ご来校をお願いします。 

山代中学校ホームページが新しくなりました。お知らせ等載せてありますので、ご覧ください。 

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/ 

ブロック大会を終えて、あっという間だったなと感じました。毎日の部活の中で、「もう辞めたい」と何

度も思ったこともあったけど続けてよかったなと思いました。今の高校一年生がいなくなって自分たちの

代になったときは、これからどうなるのか不安でいっぱいだったけど、キャプテンと副キャプテンがチーム

をまとめてくれてみんなと協力して頑張れたので良かったなと思いました。そして、部活を通して仲間の

大切さとコミュニケーションの大切さを学びました。自分のプレーがうまく行かなかった時「大丈夫！」や

「惜しい！」とみんな声をかけてくれました。そのおかげで諦めずにがんばれたのかなと思います。試合

がうまく行っていないときは、声が出ていなかったり、コミュニケーションが減っていたのかなと思いまし

た。だから部活に関わらずこれからの学校生活の行事などでも自分からできるように頑張りたいし、自分

がされて助けられたり嬉しかったことを次は自分ができるようにしたいと思います！     

そして引退して楽しかったと思えたのは周りの人のおかげだと思うので感謝したいです。  

部活動を通してたくさんのことを学びました。努力することや協力することの大切さはもちろん挨拶や

礼儀・上下関係など社会性を身につけることができました。三年間楽しい事ばかりの部活ではなかった

けど、冬場の練習も真夏の練習試合も、きついときには必ず仲間がいてくれたから乗り超えられたと思

います。キャプテンとしてうまくいかないことばかりでたくさん迷惑かけたしすごく頼りなかったと思うけど、

今までついてきてくれたみんなには本当に感謝しかないです。一年前新チームで立てた県大出場の目

標を叶えることができなくて悔いはあるけれど、最後の試合、チーム一丸となって全力を出し切れたので

後悔はないです。今までで一番いいゲームができたと思います。今まで支えてくれた保護者や後輩をは

じめ顧問の静岡先生や副顧問の中村先生には感謝しています。これから高校に進学しても部活で学

んだことを忘れずさらに上を目指して頑張っていきたいです。    

部活動で学んだことは、どんなときも、くじけず頑張ることです。結果が、いいときもあれば、悪いときも

あります。そんな悪い時が続いて、もう駄目やって思ったら、もう成長しないことがわかりました。次こそや

ったるぞって気持ちが大切だなって感じました。これから、高校でも野球を頑張っていこうと思っているの

で、この悔しい気持ちを忘れないで頑張っていきたいです。     


